
38 COMITÉ CONJOINT

La présidente (l’hon. Mmc Fergusson): Quelqu’un veut-il poser une ques
tion?

M. Lloyd: Madame la présidente, permettez-moi de dire, qu’au cours de 
nos travaux ce matin, j’ai compris que monsieur Clark, en sa qualité d’éco
nomiste a évidemment et à très juste raison, à mon sens, attiré notre atten
tion sur la possibilité qu’à long terme nous ayons à repenser l’utilisation de 
nos ressources dans le domaine de la sécurité sociale. Il pourrait abondamment 
renseigner un comité sur la structure fiscale, ou un conseil économique. Dans 
ce domaine on a besoin, selon moi, d’une connaissance et d’une compréhension 
approfondies et on peut réaliser un travail fouillé et apprécié dans ce secteur. 
Monsieur Clark sait, j’en suis sûr, que nous devons accomplir notre mission 
avec soin. Il nous a communiqué certains projets d’amélioration dans le cadre 
des conditions de travail accéléré où nous devons œuvrer. Je tiens à remercier 
monsieur Clark de la précieuse contribution que représente le rapport lui-même, 
que nous devons lire avec attention, je crois. Si nous avions cherché à abréger 
ses explications, nous aurions perdu les précieux commentaires que monsieur 
Clark a apportés. A cette appréciation, j’ai le plaisir d’ajouter que je propose 
un vote de remerciements à monsieur Clark.

M. Cantelon: Madame la présidente, m’autorisez-vous à appuyer cette 
proposition? En le faisant, j’ai le plaisir de féliciter monsieur Clark pour son 
mémoire si intéressant et si intelligent, comme l’a dit monsieur Lloyd. J’admire 
aussi sa conduite en tant que témoin. Hier soir, il a eu le courage, et, surtout, 
l’honnêteté de refuser de se lier par des déclarations expresses en certaines 
matières.

Je crois aussi que nous devrions le remercier de l’étude complète qu’il a 
consacrée au projet de loi C-136, et en particulier des conseils aussi utiles que 
nombreux qu’il nous a donnés quant à la teneur de ce texte. C’était très honnête 
et très généreux, puisque personnellement il préférerait le système de la pres
tation uniforme. Il n’y a guère de gens qui auraient pu ou voulu se donner autant 
de peine qu’il l’a fait pour nous aider dans notre étude de ce projet.

La présidente (l’hon. MFergusson): Vous avez entendu M. Lloyd, 
appuyé par M. Cantelon, proposer un vote de remerciements à M. Clark. Je vous 
prie d’exprimer votre approbation selon l’usage.

( Applaudissements)
La proposition est adoptée.
M. Clark: Je vous remercie de vos paroles et de vos actions si aimables.
Le président (M. Cameron) : Je ne crois pas que l’on ait adopté hier une 

proposition à l’effet d’inclure dans le compte-rendu les statistiques que M. Clark 
nous a communiquées hier soir. On ne l’a pas fait, je crois, mais il faudrait y 
voir.

M. Knowles: Je le propose.
M. Lloyd: Je l’appuie.
La proposition est adoptée.
Le président (M. Cameron) : Quelqu’un aurait-il l’amabilité de proposer 

que l’on paie les frais de déplacement de M. Clark (aller et retour Vancouver), 
ainsi que les frais de secrétariat supplémentaires occasionnés par la préparation 
du mémoire?

M. Francis: Je le propose.
M. Aiken: Je l’appuie.
La proposition est adoptée.
La présidente (Thon. Mm’ Fergusson) : Nous allons lever la séance, et nous 

recommencerons à 2h.30 cet après-midi.


